



1. 各クラス1月の目標

2. 先月の子どもの様子

ひよこ組

1. 保育士や友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
2. 一緒に遊ぼうね会ではお忙しい中、沢山のご参加ありがとうございました！普段の様子を見て頂いたほかに、一緒に身体を動かせたことで、親子の楽しい時間になっていただけでも幸いです。
ひよこ組は寒さに負けずに、天気が良い日は沢山お散歩を行っています。以前に比べると長い距離が歩けるようになってきました。上着を来てのお散歩にも、慣れてきた所です。少し遠めの公園まで往復で歩いて行ってみたり、散歩先でも追いかけっこを楽しんだり、沢山身体を動かしています。散歩に行く前には「～ちゃんと繋ぎたい！」と迎えに行く微笑ましい姿もあり、素敵なお関係ができているひよこ組です。

あひる組

1. 簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。
2. 一緒に遊ぼうね会では、子ども達の園での様子を知って頂けたと同時に、いつも遊んでいる遊具で、親子一緒に遊び、楽しく過ごせたかと思います。お忙しい中、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。
戸外遊びが大好きなあひる組の子ども達は、寒さに負けず身体を動かしてたくさん遊んでいます。散歩では少しずつ距離を伸ばし、初めての広場にも行けるようになりました。「散歩に行くよ～」と声を掛けると、嬉しそうに準備をしています。靴や靴下、上着も自分で着てみようと頑張っています。

りす組

1. 進級に向け、うさぎ組と一緒に過ごす環境に慣れていく。
2. 一緒に遊ぼうね会では、子ども達一人ひとりの成長を見てもらえたと同時に、親子で園で過ごす特別な時間を過ごしてもらえたのではないでしょうか。少しずつですが、以前のような様々な行事が出来るようになってほしいなと思います。
りす組の子ども達は少しずつ順番や約束、ルール（簡単なゲーム）を意識できるようになってきました。手洗いなどで並ぶ時には「〇〇くん、こっちだよ」、ホールに行くことを伝えると「転んだら痛いから、走らないんだよね」等と子ども達同士で声を掛け合い、確認する姿が多く見られ、私たちもピックリします！子ども達の1つ1つの“気付き”を大切に、まだまだ伸びていってあげたいなあと、日々考えています！

うさぎ組

1. 進級に向け、りす組と一緒に過ごす事に慣れていく。
2. 一緒に遊ぼうね会では、親子で楽しい時間を過ごして頂けたのではないか。また、子ども達の成長した姿を感じて頂けたかと思います。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。
先月は、凧あげや羽根つきと言ったお正月遊びをしました。初めて見る玩具に興味津々な様子の子ども達。保育士に遊び方を聞くと、園庭やテラスでお正月遊びを堪能していました。室内では椅子取りゲーム等のルールや勝ち負けのある遊びを取り入れると、負ける悔しさも感じながらも、クラス全員で遊べることを喜んでいます。



今月の行事目標 『節分会』

- ・行事に期待を持ち、楽しめるよう升作りやお面作りを行っていく。
- ・節分の由来を知り、親しみを持って行事に参加する。

ぱんだ組

1. 相手の気持ちを知り、楽しく遊ぶ。
2. 寒さが増し、凍えてしまうような日もありますが、ぱんだ組は戸外遊びが大好き。園庭や散歩等で寒さに負けず遊んでいます。上着を着るか着ないかも自分たちで判断できるようになってきており、「遊ぶと暑くなるから着ない」「寒いから着る」など、自分たちで調節しています。チャックがまだ上手くいかない子が多く、練習中です。ご家庭でも練習してみて下さいね。最近散歩では、遊具のある公園にも行き、遊具の使い方やルール、約束事を伝え、楽しく安全に遊べるようにしています。遊びの中で、友達に言葉で伝えきれず、トラブルになることもありますが、伝え方を覚えていき、自分の思いだけでなく、相手の思いにも気付き、伝えていけるようになると良いなと思います。

きりん組

1. 年長児になる事を意識しながら、身の回りの事を丁寧に行う。
2. 新しい年になり、子ども達からは、「あけましておめでとうございます」という元気な挨拶が聞こえてきました。日頃の挨拶も自分から出来るようになってきています。年明けからは、コマ回しや羽根つき、すごく等、色々なお正月遊びを楽しんでいます。中でも、子ども達が1番楽しんで遊んでいるのが「コマ回し」です。初めは、手で簡単に回せるコマで遊んでいる子が多くいましたが、紐を巻いて投げる「投げコマ」に取り組み始めると、「僕もやってみたい」「私も！」と挑戦する子が増えてきました。最初は、紐を上手く巻きずに諦めてしまう姿もありましたが、教えて貰いながら練習する中で、初めて回せた時には、跳びはねながら喜ぶ姿が見られ、周りにいた友達も「〇〇ちゃんコマ出来た！」と自分の事のように喜びながら友達や先生に話しかけていました。

らいおん組

1. 期待と不安を受け止められる中で、安心して卒園や就学に向けての準備を行う。
2. 寒さがまた一段と増す時期となりました。子ども達は寒さに負けず、晴れた日は散歩に行ったり、戸外でも元気に遊んでいます。昼寝の時間が短くなり、室内で静かに過ごしています。2・3人でパズルを集中して完成させたり、LaQ・レゴブロックをしたり、塗り絵やトランプ等をして過ごしています。夢中になって取り組めるようになったことも、心の成長を感じます。
風邪やインフルエンザなどの感染症に負けないように、うがいや手洗いをしっかりとして、健康に過ごしたいと思います。これから卒園に向けた準備が始まります。就学への期待を胸に、残された園生活も楽しんで欲しいと願っています。

